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Seit 75 Jahren widmet sich BINZ dem 
Fahrzeugbau. Die Erfahrungen und das 
gewachsene Know-how werden bis heute 
genutzt und gepflegt. BINZ fertigt Automobile für 
besondere Anforderungen. Unsere Limousinen 
garantieren den Auftritt mit Stil.
Wir bauen Autos mit Passion. Aus Tradition.

For more than 75 years, Binz has built special 
vehicles. This experience and Know-how is still 
used. BINZ manufactures vehicles for special 
requirements. Our limousines guarantee the 
appearance with style.
We build cars with passion – from tradition.

abklappbarer Laptoptisch | folding laptop-table

6-Door Limousine



Trennwand | partition TV & LED-Sternenhimmel | TV& LED-starry sky Kosmetikspiegel | vanity mirrors Kühlbox | cool box

6-Door Limousine Business limousine



NACH REDAKTIONSSCHLUSS DIESER DRUCKSCHRIFT, 01/2012, KÖNNEN SICH ÄNDERUNGEN AM PRODUKT ERGEBEN HABEN. DIE ABGEBILDETEN MODELLE ENTHALTEN ZUM TEIL SONDERAUSSTATTUNGEN, DIE NICHT ZUM SERIENMÄSSIGEN LIEFERUMFANG GEHÖREN. ÄNDERUNGEN VON KONSTRUKTIONEN, AUSSTAT-
TUNGEN UND INHALTEN SOWIE DRUCKFEHLER UND IRRTÜMER BLEIBEN DER BINZ GMBH & CO. KG VORBEHALTEN. FARBABWEICHUNGEN SIND DRUCKTECHNISCH BEDINGT. NACHDRUCK, AUCH AUSZUGSWEISE, NUR MIT SCHRIFTLICHER GENEHMIGUNG DER BINZ GMBH & CO. KG, LORCH (WÜRTTEMBERG) 
Please Note: The specifications contained in this brochure are for information purposes only and are subject to change. In particular, controls and some items of equipment are positioned differently. Some items of equipment are optional and country-specific. If you 
require any specific feature, please consult us to get the latest update. Reproduction of content is subject to written permission of BINZ GmbH & Co. KG. All rights reserved. 01/2012

BINZ GMBH & CO. KG | MAIERHOFSTRASSE 15 | D-73547 LORCH | TELEFON +49 (0) 7172/185 - 202 | TELEFAX +49 (0) 7172/185 - 185 | WWW.BINZ-LIMOUSINES.COM | INFO@BINZ.COM

Motoren: Auf Anfrage. Es stehen unterschiedliche dynamische und effiziente Motoren aus der Mercedes-Benz Palette zur Verfügung. Verbrauch: Durch den Leichtbau der Limousinen ist das Leergewicht gegenüber dem Basisfahrzeug nur um ca. 250kg 
erhöht, durch dieses geringe zusätzliche Gewicht und die effizienten, ergonomischen Motoren fällt der Mehrverbrauch nicht ins Gewicht. Wendekreis: 6-Door-Limousine 14,7m, Business Limousine 12,7m.

Engines: On request. A variety of dynamic and efficient engines from Mercedes-Benz range is available. Consumption: The unladen weight is only increased by approx. 250 kg by the lightweight construction compared to base vehicle. The additional 
consumption does not carry weight by this low additional weight and the efficient, ergonomic engines. Turning circle: 6-Door-Limousine 14,7m, Business Limousine 12,7m
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